

### 修学旅行の中止について

修学旅行の中止については、本当に残念ですが、書面、メール配信でお知らせした通りです。保護者の皆様には、本当に今までご心配をおかけしたこと、また、キャンセル料がかからない段階での中止の判断が難しかったこと、この場を借りまして深くお詫びいたします。

7月22日(水)4校時に、3学年生徒を武道場に集め、初めに校長、次に学年主任からその旨を伝えました。その後、3組担任鈴木、4組担任手塚の方からも話をし、今まで準備に勤しんできた修学旅行実行委員の生徒への労いの言葉かけをしました。

夏場であれば感染リスクも減少し、第2波があつたとしてもそれより前に実施できるのではないかとの当初の見通しに反し、思いの外、第2波とも言える感染者数の増加が7月後半になってから見られ、その状況を広く鑑みて、中止と判断せざるを得なくなりました。

3月より時間をかけて、感染症予防対策、熱中症予防対策を踏まえた上での修学旅行を計画し、生徒は活動班、生活班も作り、クラス別コース、班別コースも時間をかけて考え、しおりも完成して、あとは行くだけという段階まできての中止決定は本当に残念です。ですが、大きなリスクを背負ったままでの決行は、生徒やその家族のことを考えると、人命優先の見地から、やはり出来ないという判断に至りました。

今後は、以前お伝えしている通り、「秋の県内日帰りバス旅行」に移行いたします。

もちろんこの旅行についても、感染状況やリスクをしっかりと見据えてのものになりますが、詳しいことが決まり次第、また、お伝えしていきます。

### 高校一日体験学習について

作新学院高等学校については中止になってしまいましたが、宇都宮短期大学附属高等学校、文星芸術大学附属高等学校、宇都宮文星女子高等学校、宇都宮海星女子学院高等学校等については、夏休み中に実施される予定です。今回の作新学院高等学校のように、平日(授業日)に行われる場合は、生徒の出欠の取り扱いは「出席停止等」になります。また、教師の引率については、原則として休日も含め行わないことになっており、その場合、学校の管理下外になることから日本スポーツ振興センターの保険の適用外になりますので、ご承知おきください。今後、行われる入試についても同じ扱いになりますので、ご理解のほどよろしく申し上げます。

### 県立高校一日体験学習中止に係る対応について

各高等学校ホームページを充実させることによって対応するそうです。

栃木県ホームページ→栃木県教育委員会ホームページ「トピックス」→

「県立高校を目指す中学生の皆さんへ」→

「県立高等学校、特別支援学校のホームページ」→各学校ホームページ